

Ikut Berbelasungkawa Koramil 1427 Pasangkayu Melayat Ke Rumah Duka

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.ID

Apr 11, 2024 - 14:11



PASANGKAYU– Mengetahui ada warga binaannya meninggal dunia Babinsa Koramil 01/Pasangkayu Serda Mukhsin langsung bergegas melayat ke rumah duka Serma Purnawirawan Hakim, Jln.Andi Depu, Lingkungan Tinapu Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu, Telah Dilaksanakan Kegiatan Melayat. Kamis 11/04/2024.



Turut Hadir dalam kegiatan :

Letda Inf Andi Malik

Danramil 1427-01/ Pasangkayu,

Letda CZI Muh. Yusuf DanUnit, Ferdy. S.Sos Camat Bambalamotu, Irsandi Salim Sekcam Pasangkayu, Babinsa Koramil Koramil Serka Abdul Halim, Serda Ahmad Sultoni, Serda Mukhsin, Sertu Hamsyah, Serda Renaldi, Pratu I Kade, Purnawirawan beserta Keluarga besar Purnawirawan TNI -AD Purnawirawan Polri beserta Keluarga besar dan Tomas, Toga keluarga Alm.



Adapun Kronologis : Alm,
Pada Tanggal 01 April 2024, Pukul 07:45 Wita, Almarhum Nanda Melda Hakim mengalami kondisi kesehatan memburuk dan di Opname di RSUD Ajo, Desa Ajo, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu.



Lanjut, Pada tanggal 10 April 2024:,Pukul 17:40 Wita, Almarhuma Melda Hakim di nyatakan Meninggal Dunia oleh Dokter, RSUD Ako.

Almarhuma Melda Hakim dinyatakan meninggal Dunia di usianya yang ke 21 tahun, akibat penyakit Diabetes yang telah di Derita selama 6 tahun lamanya.

Pukul 10:10 Wita Almarhum dimandikan dan di Sholatkan.

Ditempat yang sama pada Pukul 10:25 Wita Almarhum Melda Hakim telah dimakamkan di TPU, Jln. Ahmad Yani, Lingkungan Tinapu Kelurahan Pasangkayu.

Sementara Danramil 01 Pasangkayu Letda Inf Andi Malik, dalam kesempatan melayat menyampaikan turut berduka sedalam dalamnya.

" Kami dari keluarga besar Kodim 1427 /01 Pasangkayu turut berduka-cita atas meninggalnya almarhuma Ananda Melda Hakim, semoga amal ibadah almarhum diterima di Allah SWT, serta keluarga yang ditinggalkan tabah serta tawakal dalam menghadapi musibah ini," pungkasnya.

Masih ditempat yang sama, Serma Purnawirawan Hakim menyampaikan Saya selaku Orang tua Almarhuma Ananda Melda.

" Dari Orngtua serta Keluarga mengucapkan terimakasih kepada Danramil 1427-01/Pasangkayu beserta jajaran yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk melayat dan pengawalan ketempat Pemakaman," ucapnya.

Kami juga berharap kesediaan keluarga Besar Kodim 1427/Pasangkayu dan masyarakat juga keluarga untuk berkenang hadir pada kegiatan Ta'zia yang Insy Allah sebentar malam pukul 19:30 Wita akan dilaksanakan selama 3

malam.